

BRONSID KAPSELN

*Untere Atemwege**

Nahrungsergänzungsmittel: ein nahrungsergänzungsmittel darf nicht als ersatz für eine abwechslungsreiche und ausgewogene ernährung und einen gesunden lebensstil dienen. Die empfohlene tagesdosis nicht überschreiten. Nicht für die Anwendung bei schwangeren Frauen geeignet. Nicht an Kinder unter 12 Jahren verabreichen. An einem trockenen, dunklen ort bei zimmertemperatur aufbewahren. Außerhalb der reichweite von kindern zu lagern.

Eigenschaften und indication: * Waldkiefer, schmaler wegerich, großes käsekraut tragen zur erhaltung der freien unteren luftwege bei.

Zusammensetzung: Plantago lanceolata (schmaler wegerich), Pinus sylvestris (waldkiefer), Satureia montana (bergbohnenkraut), Origanum compactum (oregano), Thymus vulgaris (echter thymian), Thymus serpyllum (wilder thymian), Malva sylvestris (wilde malve), Verbascum thapsus (königskerze), Myrtus communis (myrte), Sideritis syriaca (bergtee), Füllstoff: kolloidales Siliziumdioxid, Überzug: Hydroxypropylmethylcellulose.

Vorteile: enthält keine synthetischen konservierungsmittel, süßstoffe, gelatine, laktose, tierische stoffe, gluten

Ungewöhnliche reaktionen: Bei der empfohlenen tagesdosis sind keine ungewöhnlichen reaktionen zu verzeichnen. Nicht verwenden bei überempfindlichkeit oder allergie gegen einen der bestandteile.

Darreichungsform: : kapsel, hydroxypropylmethylcellulose

Verbrauch: 4x1/tag

Vorbeugende Anwendung: halbe dosis

Andere verwandte heilmittel: Es kann sinnvoll sein, auch eine der folgenden ergänzungen zu verwenden: tussid liquid, atemwege tea

Verträglichkeit: In den empfohlenen dosierungen ist das präparat im allgemeinen gut verträglich, auch in kombination mit anderen präparaten. Im zweifelsfall ist es ratsam, ihren arzt oder apotheker zu befragen, oder info@sideri.be.

Tips om vrijer te ademen: Sorgen sie für ausreichende flüssigkeitszufuhr (trinken sie viel wasser, um den schleim zu verdünnen und das abhusten zu erleichtern), vermeiden sie reizstoffe (rauch, luftverschmutzung und andere reize), ruhen sie sich aus (vermeiden sie anstrengende körperliche betätigung), befeuchten sie die luft (luftbefeuchter), verwenden sie hustenstiller (honig oder hustensaft kann den hals beruhigen und den husten lindern), bei symptomen (fieber oder schmerzen, nach anweisung eines arztes), atemübungen, suchen sie sofort einen arzt auf, wenn sie atembeschwerden, zyanose, brustschmerzen oder anhaltend hohes fieber haben.

Qualität: Die vahrungsergänzungsmittel von Sideri Laboratory werden sorgfältig auf optimale wirksamkeit und verträglichkeit hin entwickelt. Sie werden (zusammen mit partnern) gemäß den geltenden anforderungen hergestellt - GAP (Good Agricultural Practice), für die qualität der rohstoffe - HACCP (Hazard Analysis and Critical Control Points) GMP (Good Manufacturing Practice), für die qualität von lagerung und vertrieb.

PL2900/3

CNK/3530938

EAN/ 5430000503020

BRONSID CAPSULES

*Lower respiratory tract**

Food supplement: food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet, and a healthy lifestyle. Do not exceed the daily recommended dose. Not for use by pregnant women. Do not administer to children under 12 years of age. Store at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children.

Properties and indication : * Scots pine, narrow-leaved plantain and big blues help keep the lower respiratory tract clear.

Composition : Plantago lanceolata (narrow plantain), Pinus sylvestris (Scots pine), Satureia montana (mountain savoury), Origanum compactum (oregano), Thymus vulgaris (true thyme), Thymus serpyllum (wild thyme), Malva sylvestris (common mallow), Verbascum thapsus (mullein), Myrtus communis (myrtle), Sideritis syriaca (mountain tea). Filler: colloidal silicon dioxide, Coating: hydroxypropyl methylcellulose.

Advantages: contains no synthetic preservatives, sweeteners, gelatin, lactose, animal substances or gluten.

Infrequent reactions: At the recommended daily dose, no unusual reactions are to be reported. Do not use in case of hypersensitivity or allergy to any of the components.

Form of administration: capsule, hydroxypropylmethylcellulose

Dosage: 4 x1/day

Preventive use: half dose

Other related resources: It may also be useful to take one of the following supplements: tissid liquid, ayrways tea.

Tolerance: In recommended quantities, the product is generally well tolerated, including in combination with other products. It is advisable to consult your doctor or pharmacist in case of doubt, or info@sideri.be

Conseils pour mieux respirer : Stay hydrated (drink plenty of water to thin mucus and make it easier to cough up), avoid irritants (smoke, air pollution, and other stimuli), rest (avoid strenuous exercise), humidify the air (humidifier), use cough relievers (honey or cough syrup can soothe the throat and reduce coughing), if symptoms occur (fever or pain, as directed by a doctor), do breathing exercises, seek immediate medical attention if you have difficulty breathing, cyanosis, chest pain, or a prolonged high fever..

Quality: Sideri dietary supplements are carefully developed for optimum efficacy and tolerance. They are produced (in collaboration with partners) in compliance with applicable requirements - GAP (Good Agricultural Practice), for the quality of raw materials - HACCP (Hazard Analysis and Critical Control Points) GMP (Good Manufacturing Practice), for the quality of production - GDP (Good Distribution Practice), for the quality of storage and distribution.